Acebes: "El documento anti nacionalista no es del PP"

Desmiente la autoría de un polémico escrito que apuesta por acabar con los nacionalismos así como por recuperar antiguos valores del franquismo

Madrid

"No existe ningún documento". El coordinador general del PP, Ángel Acebes, cerró ayer filas en torno al supuesto escrito elaborado por el PP vasco y catalán, en el que se apuesta por aprovechar el clima antivasco existente en la sociedad española para desacreditar a los nacionalismos, así como por recuperar valores del franquismo que, según apunta el escrito, están 'injustamente vilipendia-

Tras la reunión de la Comisión Ejecutiva Nacional, Acebes negó por activa y por pasiva que el supuesto documento, publicado hace unos días por 'Egin', saliera de la sede central del PP, en la madrileña calle de Génova, así como de los órganos autonómicos del País Vasco y Cataluña, pese a que el escrito estuviera fechado el 21 de octubre de 1997, curiosamente el mismo día del encuentro celebrado entre populares catalanes y vascos. "De tal reu-nión, una más de las que se celebran habitualmente entre las direcciones generales del partido, no salió ningún documento, por lo que su publicación ha sorprendido tanto a la dirección nacional del PP como a los participantes en el encuentro", insistió.

El dirigente popular no quiso responder a las declaraciones formuladas por el portavoz del PNV, Joseba Egibar, quien el domingo acusó al PP de "crear un sentimiento antivasco en Espa-

Ayer mismo, los nacionalistas vascos volvieron a situar al partido del Gobierno como autor del polémico documento. Iñaki Anasagasti afirmó que en el escrito no ve dente primero del Gobierno, Francisco Alvarez Cascos, pero sí el del delegado del PP en el País Vasco, Enrique Villar, que "incluso lo mejoraría", informó Europa Press.

Curiosamente Anasagasti destacó la importancia de la "buena relación existente entre el PNV y el PP, que a partidos como el PSOE e IU no le interesa, aunque a Euskadi

Sin embargo, pese a esas buenas relaciones, el dirigente del PNV no encontró ninguna contradicción con las críticas de Egibar al PP en el tema de la violencia.

El Partido Socialista también se sumó a las críticas al PP por el supuesto documento antinacionalista. El secretario de Política Autonómica del PSOE, Ramón Jáuregui, consideró que la "opinión pública deberá hacer pagar en su momento, cuando se celebren las elecciones, a quienes pretenden revisar la historia, incluso el franquismo, y utilicen partidistamente la lucha contra ETA".

Jáuregui afirmó descono-

Anasagasti: "En el escrito veo el pensamiento de Enrique Villar (PP)"

Jáuregui: "La sociedad deberá hacer pagar a quienes pretenden revisar el franquismo"

cer el contenido de dicho texto, al tiempo que reconoció que no le produce sorpresa que se hable de uso partidista de lucha contra ETA, "pues ya se denunció este verano". "El homenaje a Miguel Ángel Blanco celebrado en las Ventas fue la gota que colmó el vaso, la oportunidad de hacer ver que se están pasando".

En cuanto a la potenciación de los valores asociados con el régimen anterior, a lo que también hace referencia el documento, Jáuregui dijo que tiene la impresión de que hay claramente una intencionalidad oculta o una estrategia en favor de cambiar la historia de nuestro país, inclusive la historia más reciente", y señaló que "muchas cosas que vienen ocurriendo en los últimos tiempos hacen referencia a esto"

Por último, el portavoz del Grupo Socialista en el Parlament de Catalunya, Higini Clotas, aseguró que el supuesto documento "refleja la realidad del pensamiento del

Según el portavoz de los so-cialistas catalanes, "lo más preocupante es la situación de desconfianza existente entre el Ejecutivo y los nacionalistas, que pone de manifiesto la enorme inestabilidad del pacto de Gobierno".



ERTZAINIZA Atutxa, junto a miembros de la Comisión de Justicia e Interior del Parlamento, visitó la academia de la Policía autónoma vasca en Arkaute.

Atutxa se encara con Egibar Defiende el pacto de Ajuria Enea frente a los ataques del portavoz del PNV

Bilbao / F. Eresta.—Según el Consejero de Interior del Gobierno Vasco, Juan María Atutxa, "el Pacto de Ajuria Enea sigue siendo un instrumento de gran trascendencia a pesar de los momentos de debilidad". Atutxa descalificó así las declaraciones del portavoz del PNV, Joseba Egibar para el que el

resultado de la Mesa de Ajuria Enea en la pacificación ha sido "cero". Atutxa afirmó que "jamás valoraremos todo lo positivo que ha aportado la Mesa"

Asimismo, el Consejero de Interior comparó el Pacto de Ajuria Enea, con sus momentos de zozobra y pro blemas, con los históricos momentos en

que se consiguió reunir, a pesar de la diversidad ideológica, a todos los demócratas de este país.

Las declaraciones de Atutxa se produjeron ayer tras la visita que realizó la Comisión de Justicia e Interior del Congreso de los Diputados a la Academia de la Ertzaintza en Arkaute.

Álvarez Cascos: "Es una insidia"

El vicepresidente Cascos acudió ayer a Bilbao a inaugurar una sede del PP y tuvo que salir al paso del documento.

> FERNANDO ERESTA Bilbao

El vicepresidente del Gobierno, Francisco Álvarez Cascos, fue claro ayer en Bilbao. "El documento que se le atribuye al PP del País Vasco es una insidia, es falso y me dolería que no se creyese en mi palabra".

Alvarez Cascos arremetió en la capital vizcaína contra los medios de comunicación y los políticos que se creen que el supuesto documento del PP, que publicó el jueves pasado el diario 'Egin', es auténtico. Para el vicepresidente primero del Gobierno, el documento está elaborado por "quienes ya sabemos" y no pretende más que manchar la imagen del PP en Euskadi y enturbiar las relaciones de los populares con otros partidos.

Según Cascos, "al PP se le puede acusar de todo pero no de antivasco ya que eso lo hacen los que identifican lo vasco con una minoría y una doctrina y eso son desviaciones absolutistas que llevan a conclusiones no deseables".

Según Carlos Iturgaiz, presidente del PP en Euskadi, el documento ha sido inventado por 'Egin' y lamentó que el diario 'Deia', también haya publicado el texto.

Por otra parte, Francisco Álvarez Cascos, se refirió a las llamadas del, lehendakari y de Juan María Atutxa al Gobierno para que no desoigan las propuestas de tregua de ETA. Según el vicepresidente del Gobierno, me ha decepcionado que Ardanza haya puesto en el mismo plano a Mayor Oreia v a ETA".

Al margen de la polémica, Cascos reiteró que la política de empleo de España es la correcta y que los datos de empleo son óptimos ya que se han aumentado las contrataciones y los contratos fijos, sobre todo entre los menores de 30 años.